
 
 

Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 28 de julio de 2022, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, 
Fernando Mello, William Rodríguez, Nancy Igoa, Nelson Píriz, Marcela Pizzorno, 
Juan Geymonat, Carlos Ruiz, Federico Ianes y Alicia García.  
 
Faltan: 
- con licencia: Sres. Luis Camargo y Eduardo Marques.  
- con aviso: Sra. Fernanda Vicente.   
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández.  
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside la señora Alicia Castiñeiras y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
21-07-2022. Aprobada.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club y 
aprobación del acta anterior. Se aprueban.  
 
Informe económico. Enterados.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:35 ingresa la Sra. Alicia Castiñeiras.  
 
Acuerdo con la AFCBR. El Sr. Fernando Cáceres informa sobre la última reunión 
mantenida con la Asociación de Funcionarios en la cual se plantearon temas como 
avanzar en la propuesta del convenio y la fórmula del pago de retiro incentivado. 
 
Enterdos. Se determina pasar el tema a la Cra. Inés Rossi a efectos de preparar 
informe con la revisión de nuevos cálculos.    
 
Ingrero a sala. Siendo la hora 10:25 ingresa el Sr. William Rodríguez.  
 
Articulador Deportivo: designación. De acuerdo al informe de la Comisión 
designada, a efectos de seleccionar el postulante para el cargo de la referencia, se 
aprueba por unanimidad de los presentes el ingreso de la función al Sr. Sebastián 
Peluffo.  
 
Libro 100 años CBR: presupuestos. En estudio.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:05 egresa el Sr. Federico Ianes.  
 
Licencias para pagos semestrales y mensuales. En estudio.  
 
Situación actual del SEI.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 12:00 se retira la Sra. Marcela Pizzorno.  
 



Se implementará un llamado para seleccionar personal para el SEI valorando 
especialmente el perfil de formación en la propuesta de extensión, los casos 
de postulantes hombres para el apoyo específico en gimnasios, piscinas y, 
particularmente, en vestuarios. 

Se trabajará conjuntamente con el Departamento Físico  para considerar la 
posibilidad de incluir las propuestas en gimnasio y piscina en la grilla de 
servicios del club, de tal manera de abrirlos a la participación de niños y niñas 
no pertenecientes al SEI. 
 
Viabilidad noche de la nostalgia 
La Sra. Nancy Igoa eleva presupuesto.  
 
La Sra. Adriana Rosewarne solicita a los Asesores información referida a la 
situación y el reglamento de copropiedad en caso de la realización de la fiesta.  
 
Pasa al Dr. Alejandro Castello y Cra. Inés Rossi para brindar asesoramiento al 
respecto. Una vez concluidas las averiguaciones se eleva al Consejo Directivo 
para definir el tema. 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 26 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Gimnasia Artística: autorización de participación en Torneos FUG. Se 
aprueba. 
 
Sala de musculación. Se encomienda al Departamento Físico evaluar y 
cuantificar el horario de la sala de musculación hasta las 22:00 horas. 
 
Teqball. Se solicita al Departamento Físico estudiar la incorporación de la 
disciplina en el patio de SEI a partir del 01.09.2022. 
 
 
Siendo la hora 1.00, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                              Alicia Castiñeiras 
                 Secretario                                              1º Vicepresidenta 
 
 


